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В субботу, 29 января, Горловский городской голова Евгений Клеп провел выездной
прием в жилмассиве Майский. В течение 4-х часов Евгений Викторович принял 60
человек, которые подняли более 140 вопросов. Большинство обратившихся озвучили
проблемы, которые волнуют всех без исключения жителей Майского: отсутствие аптеки,
график движения транспорта в жилом массиве, восстановление детского сада,
освещение улиц. Не обошлось и без коммунальных вопросов, которые пока не теряют
своей актуальности.      
  Решением всех перечисленных вопросов сегодня уже занимаются, о чем и
проинформировал жителей Майского городской голова. Так, аптека в жилом массиве
откроется уже в апреле.   
  Освещение в микрорайоне тоже будет. Правда, для начала его восстановят только на
центральных улицах, где есть сети. Только после этого будет рассматриваться вопрос
установки дополнительных светоточек, сообщается на персональном сайте  Евгения
Клепа.   
  Много вопросов жителей Майского касались движения автобусов по маршруту №35, в
частности, графика движения в вечернее время. Кроме того, жители вносили свои
предложения в изменение самого маршрута движения автобусов. Евгений Клеп отметил,
что сегодня вопросами организации муниципального автобусного парка, оптимизации
маршрутной сети и обеспечения качественного обслуживания пассажиров занимаются в
городском совете совместно с Горловским автодорожным институтом, и до 20 июня
будет разработан план-график пассажирских перевозок.   
  Коммунальные вопросы также беспокоят жителей жилмассива: посыпка улиц и очистка
дорог от снега, ремонт кровель, ликвидация аварийных деревьев, вывоз мусора,
установка тепловых счетчиков, уборка придомовых территорий – всё это требует
решения. Именно потому, что к работе КП «Зенит», которое оказывает
жилищно-коммунальные услуги в микрорайоне, было много вопросов, сегодня назначен
новый руководитель коммунального предприятия – Александр Михайлов.   
  - Все услуги, включенные в тариф, должны быть оказаны в полном объеме, -
подчеркнул Евгений Клеп. - 
В КП «Зенит» новый руководитель, работа будет налажена. Прошу домоуправов и
жильцов тесно работать с руководством коммунального предприятия, совместно
корректировать планы выполнения работ – только с вашим участием все проблемы можно
решить.
 
  Кроме перечисленных вопросов, к городскому голове обращались с просьбами помочь в
восстановлении радиоточки, дать разъяснение по оформлению субсидий, решить
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вопрос нормализации напряжения, устранить причину неудовлетворительного качества
отопления. По всем вопросам даны поручения в соответствующие инстанции.
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